

Les derniers témoins de la défense de Dilma Rousseff comparaissent devant le Sénat



Brasilia, 27 août, (RHC).- Les deux derniers des témoins convoqués par la défense de Dilma Rousseff comparaissent ce samedi devant le Sénat Fédéral réuni en séance plénière dans le cadre du procès intenté contre la présidente.

Dilma Rousseff, qui est séparée de son poste depuis le mois de mai, est accusée d'un prétendu délit de responsabilité.

L'ex ministre des Finances, Nelson Barbosa et le professeur de Droit à l'Université étatique de Río de Janeiro, Ricardo Lodi Ribeiro, sont entendus aujourd'hui.

Hier, 3 autres témoins de la Défense ont prêté déclaration et ont confirmé que Dilma Rousseff n'a pas violé la Loi de Responsabilité Fiscale.

La majorité des sénateurs, qui sont favorables à la condamnation de la présidente, se sont absentés de la séance de ce vendredi. Ils ont refusé de poser des questions aux témoins.

Lundi, Dilma Rousseff devra comparaître devant le plénum du Sénat. La présidente, écartée du pouvoir a confirmé qu'elle y assistera pour défendre la démocratie et les intérêts légitimes du peuple brésilien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103909-les-derniers-temoins-de-la-defense-de-dilma-rousseff-comparaissent-devant-le-senat>



Radio Habana Cuba